



第36号

発行者

富山県ソフトボール協会
会長 長勢 甚遠編集者
広報委員会
広報委員長 小畔 会治上新川郡大沢野町八木山67
TEL (0764) 68-1315
FAX (0764) 68-3036

おめでとうございます。 長勢会長 法務副大臣に就任



第36号目次

■長勢会長法務副大臣に就任される	1	■〃 (婦中町)	8
■21世紀を迎えて	2	■国体閉会式	9
■2000年とやま国体を終えて	3	■きらりんびっく富山	10
■競技会場報告	4	■楽しかったハワイ旅行	11
■〃 (黒部市)	5	■北信越交流大連旅行	11
■〃 (大沢野町)	6	■掲示板	12
■〃 (立山町)	7		

21世紀を迎えて

富山県ソフトボール協会

会長 長勢 甚遠



新世紀の幕開けとなる輝かしい初春を、健やかにお迎えになりましたこととお慶び申し上げます。

昨年は、20世紀最後の記念すべき年の「2000年とやま国体」が、多くの感動と思い出を残して盛況のうちに幕を閉じました。

念願の男女総合優勝を果たし、当協会に新たな1ページを記すことができました。本当に喜ばしく、うれしい限りであります。これも偏に富山県ソフトボ

ル協会の役員の方々をはじめ、同好の皆様方のご尽力の賜物と、心から感謝と敬意を申し上げます。

さて、本年は、中日本総合、日本女子1部リーグ、北信越国体とビックな大会が本県で開催されます。(また、全日本クラブ、小学生、中学生、高校選抜大会の北信越ブロック大会も担当しなければなりません。)

21世紀のスタートとして—2000年とやま国体』で發揮された大きな力を最大限生かし、さらにソフトボールの振興や競技力の維持向上に積極的に取り組んでいきたいと新たな決意をいたしております。

どうか、本年も一層の温かいご支援ご協力を願い申し上げます。



■第1回副大臣会議

2000年とやま国体を終えて

富山県ソフトボール協会

理事長 藤森友義



新年あけましておめでとうございます

「二〇〇〇年とやま国体」の成功と「男女総合優勝」を合言葉に数年前より、開催地市町、支部協会、県協会と三者一体となり連絡協議会を発足し取り組んで來た。

県協議会では数多くの研修会と、選手強化に全力投球。富山県競技力向上対策本部のご指導と、関連企業、高体連、開催地国体室、支部協会、県下ソフト

ボーラー愛好者等々、物心両面に亘るご支援、ご協力を賜り更に強化スタッフ、選手の努力を讃えたい。

関連各位の献身的な努力が开花し、所期の目標を達成することができた。重ねて深く感謝申し上げたい。

今後は心機一転、強化スタッフを再点検し、選手強化費の確保を含め、優秀選手の育成に努め、強力なチーム作りに取り組みたい。協会員の結束を更に強め前進したいと考えている。

今年は日本女子1部リーグを初めて数多くのビッグ大会が予定されている。

支部協会・県下ソフトボール愛好者共々スクラムを組み各種大会の成功を目指して頑張ってゆきたい。



■大沢野会場応援風景



■大沢野町レセプション会場

第55回国民体育大会 ソフトボール競技会 『2000年とやま国体を終えて』



■抽せん会 9月18日
黒部ロイヤルバリー

■代表者会議



競技会場の報告

10月13日 宮野運動公園体育館

すばらしかつた総合開会式



開会式風景



黒部市

—青年男子—

▼野住キャプテン、選手宣誓。



▲長勢県会長、歓迎の挨拶。



▲初戦、山岸選手ダメ押の
満塁ホームラン、どうだ!!

まずは1勝



▲決勝までいけなかったけど応援ありがとう。

▼ヤッター、逆転だー。(準々決勝)



一〇〇〇年とやま 国体を終えて

黒部市ソフトボール協会
会長 能村常穂

新世紀二〇〇〇年を迎えた皆様方には、
それぞれ益々ご活躍のことと存じます。

二十一世紀のスタートの年に当り、あらためて足元を見つめ、夢と希望を心に秘めながら、そのことが一つひとつ実現していきます。ように基づき固めの年にしたいものであります。

第五十五回、といいますよりは、二〇〇〇年とやま国体、ほんとうに、ほんとうに、苦労様でございました。

長期にわたる準備、打ち合わせ、関係諸団体の連絡調整等、又、目立たない所を進んで熱心にやって下さった多くのボランティアの方々、が十になり、十が百になり、そして百が千になつて、その事でまさしく天の味方をも得て大きな感動になりました。予想をはるかに越えていますはらしい交流の架け橋となつた。

「ありがとうございます、とやま国体!」人間のすばらしさを実感いたしました。これからも何とかが、できそうだ勇気づけられたのは私だけだろうか。
二十一世紀はまさに共調、共生、共進の時代。ソフトボールはすばらしい。ソフトボールに感謝をしましょ。

終わりに、とやま国体ソフトボール競技の総合一位に心からの祝福を申し上げます。おめでとうございました。万歳!!!
うれしいからもう一度感動と結果をあらがどう。

大沢野町

—成年女子—



▲中斎大沢野町長の始球式。
大阪一神奈川戦

▶全選手を代表して富山県の
貴場早苗主将の選手宣誓



▲松川選手の力投。



◀高田宮御夫妻の御成り
先導 藤森理事長

▶開会式を終えて、シドニー選手団と役員



二〇〇〇年とやま 国体を終えて

大沢野町ソフトボール協会
会長 大田 喜一郎

「二〇〇〇年とやま国体、あいの風、夢の
せ」今世紀最後の国民体育大会が開催さ
れました。

成年女子の会場を受け持った大沢野町
では開始式、競技とも天候に恵まれ競技も
順調に進んでいました。

各ブロック予選会を勝ち抜いて出場され
た選手の中には、今年オリンピックで銀メダ
ルを得た選手7名の方々も参加され、
連日大勢の観客の方々で大変盛り上がり
ました。

ところが最終日は夜半に降り出した雨が
早朝から再び降りだし、国体室や競技場員
の方が天空を仰ぎグランド状況を見て、ぎ
りぎりの時間まで待ちました。

ようやくメドがたつたのは9時過ぎ、グラ
ンド管理人と競技役員そして国体室との
協議で2時間遅れで競技を開始したいと
の連絡が入り、からは時間との闘い、球場主
任の号令のもと、補助員、審判員、記録員、
係員、役員の皆さんのがバケツリレーで次々と
シート上の水を運び出し予定通りの一時間
遅れで競技を開始することが出来ました。
高円宮ご夫妻も競技開始後来町され富山
県と神奈川県の対戦をご覧になり、選手の
皆さんの活躍に温かいご声援を送られて
いました。

国体室の皆様始め、役員の皆様方のご協
力により無事終了したことご感謝申し上
げお礼のご挨拶いたします。

立山町

一 少年男子一



◀ 決勝戦 富山—高知にて
4回表富山2安打にて
同点に追いつく



◀ 関係者総出の除水整備作業

▼夕やみの中、坂田総務委員長の競技会
終了宣言にて四日間に亘る熱戦に幕を閉ず



▶二位入賞。富山県選手に表彰状授与



▼投攻守共スピード・正確さにまさり
優勝した高知県チーム



▲堂々の二位入賞の富山県チーム



国体を終えて

立山町ソフトボール協会
会長室 井

昇

明けましておめでとうございます。
皆様にはご家族お揃いで、「二十世紀の初頭を飾る新年をすこやかにお迎えされました」と存じます。

昨年十月十四日より十九日まで開催されました、「二十世紀の掉尾を飾る第五十五回国民体育大会」「二〇〇〇年とやま国体」も、

皆様方の絶大なるご支援とご協力により大成功に終了し、「二十二世紀の指針となる記念すべき大会となりましたことに對し厚くお礼を申し上げます。

大会期間中は好天に恵まれ運営も順調に進みましたが、最終日は朝方までの降雨のため競技開始時間を遅らせる処置をとらざるを得ない状況となりましたが、大会役員・競技役員・補助員全員の協力により最小限の遅れで開始することができました。

選手達にはたいへん気の毒ではありましたが、皆さんの泥まみれの復旧整備作業を眼の当たりにみて、感謝をうなげながら悪条件の中でスピードと正確さを競い次世代を担うべく素晴らしいプレーを見せてくださいました。

中でも地元チームが二位入賞を果たし、町民にも感激をうなげました。また、各競技の優勝チームが、これまで皆さんと共に頑張ってきた創造に寄与しました。

國体が終われば全て終わるではありません。國体での貴重な体験を活かしながら今後もソフトボール競技の更なる普及・発展に努めたいと思いますので、從前今までして皆様のご指導・ご鞭撻の程よろしくお願ひ申し上げます。

婦中町

一 少年女子一



▲山口主将の選手宣誓



▲少年女子富山県選手団 堂々の入場



◀ 那智選手の絶妙のバント



▲熱烈なる地元の応援



▶ はえある準優勝



「あいの風 梦のせて」のスローガンのもと開催されました、「二〇〇〇年とやま国体」は、全国各地の厳しい予選を勝ち抜かれ、参加された精銳16チームにより数々の熱い感動と思い出を残しました。これもひとえに婦中町民の皆様をはじめ、関係諸機関や各種団体の方々の大変準備から長年にわたるご支援ご協力の賜物と感謝致します。また、少年女子におきましては、地元富山県選抜が準優勝と過去にはない、優秀な成績を収めることができたのも、盛り上がりをみせた一因であつたと思います。

今後は、「二〇〇〇年とやま国体」によって培われたノウハウを活かし、富山県内や当町のソフトボールを普及・振興させる為、協会一丸となり尽力してゆくつもりでおります。

二〇〇〇年とやま
国体を終えて
婦中町ソフトボール協会
会長 竹内弘則

なごり惜しい閉会式典



県民一丸と成つて

盛り上げた富山国体

感動と思い出
いつまでも!!



下 きらりんぴっく富山 —グランドソフトボール—



県民に多くの感動と素晴らしい思い出を残した「きらりんぴっく富山」グランドソフトボール大会は、十月二十八・二十九日の両日岩瀬スポーツ公園補助グランドにて皇太子ご夫妻をお迎えして盛大に開催されました。

心配された天候も二日目の朝は雨模様でしたが天気予報を信じて決行、担当役員が入念にグランドの整備を終え、三十分おくれてプレーーボール宣告。五ヶ月前にリハーサル大会を終え細部の反省点については、県協会の指導をいただき本大会までは短期間ではあったが何回も各部門の練習をいたしました。協会役員が全員一丸となつて取組んだ結果が、すばらしい大会運営となつたものと思っています。

多くの観衆の皆さんやボランティアの方々が参加され、選手との心のふれあいの輪が広がり、二十世紀を締めくくる年に開催された本大会も思い出に残る大会となりました。今後はこの大会を通して得た貴重な経験や、ふれあいの輪を大切にしながら新しい21世紀に継いでいきたく思います。この大会のスローガンである選手の皆さんへの社会参加と自立が益々確立されることを心より祈念し、大会運営に多大なご尽力いただいた皆様に心より感謝し厚くお礼申し上げます。

大会を終えて

富山県ソフトボール協会
会長 高畠 稔



▲青森県対群馬戦



▲キラリンピック開会式 炬火リレー



▲キラリンピック開会式 於 岩瀬スポーツ公園

**皇太子ご夫妻をお迎えして
心のふれあいの輪が…**



▲表彰式 優勝群馬県 次勝富山県(抽セ)

楽しかった

ハワイ旅行

富山県ソフトボール協会

常任理事 北村年彬

富山県ソフトボール協会
事務局長 坂田勲

チな気分にさせられた。

樂しかった旅行もあつという間に過ぎて一月二十九日帰国の途についた。

長野、新潟、富山、石川、福井から総勢十二名(女性一名)の一行で、大連はほとんど初めてという人達であった。

十月二日、しとしと雨に降りこめられた富山空港からひとつ飛び。信じられないくらい晴れ上がった中国大陸の大連に降り立つた。中國東北地方への玄関口として活

氣にあふれた街並みの近代都市である。整然と車が行き交っている。中国の都市に必ずみられる自転車がない。広場を中心広がるヨーロッパ風の放射状街路は、運転するにはかなり勇気が必要だ。ロウタリーに沿つて何重にも回っている一方方向の列から行き先の街路へ出るには相当のコツがいる。回で出れなかつたら一回、三回と回るのだろうか。目が回りそうだ。食事は豪華な海鮮中華。

北陸人好みの魚介中心のあつさり味に大満足。

おられる。観光ならばともかく、仕事で滞在するには大変な気苦労があろうと、企業戦士達の健康と奮闘を祈るのみ。

食事のたびにくり広げられる買い物ゲー

ムを楽しみながら、三泊四日の旅行を終え、皆別れがたい再会を約したのであつた。



▲ハワイ旅行12/25~29日
富山県ソフトボール協会主催 マウイ島トロッコ電車前

3日目に潜水艇で30m潜水し、いろんな海の生き物を見た。深さ30m近くまで達すると、艇内で身についている衣服の赤が、青色に変化するのが印象的であつた。



翌日は、旅順観光。一〇三高地、東鶴冠山、水師營会見所へ。なだらかな丘の連なり、白菜畑、牛の群れ、家々の中庭にはトウモロコシの山。日露戦争激戦地は、今、平和な農村地帯であった。

次の日は、YKK大連の工場を見学させていただきました。経済技術開発区の二画に真新しい工場。黒部本社からは十六名赴任され、現地の方と力を合わせ生産にあつた

役員交流大連旅行に参加して

掲示板

●全国高校選抜大会
女子雄山高校出場
3月23日(金)～26日(月)
東京都江戸川区

●全国女性審判研修会
5月10日(金)～12日(日)
呉羽少年自然の家
県総合運動公園屋内練習場

●指導者研修会・審判研修会
4月1日(日)
富山市新庄地区センター

●富山県親睦ゴルフ大会
5月22日(火)
小杉カントリー

●第1回常任理事会
4月14日(土) 18:00
県総合体育センター

●支部合同懇談会
7月7日(土) 18:00
¹⁴電気ビルレストラン

●第2回理事会
4月19日(木) 18:30
県総合体育センター



NAIGAI SOFTBALL

内外ゴム株式会社



KENKO SOFTBALL

ナガセケンコー株式会社



MIZUNO

ミズノ株式会社



マルエス ソフトボール

ダイワマルエス株式会社